
鳥取県町村会長 石 操 委員からの意見

平成２４年７月２６日

（日吉津村 高田福祉保健課長からのメールの抜粋）

○ 報告書の内容については、これでよろしいかと思います。

○ 今後は、現場の保育士の方や保育士を目指している人などの意

見も十分聞いていただきながら、県での検討に活かしていただけ

ればと思います。

○ 結果として、学校法人と連携する方法となった場合には、今ま

での学生の経済的負担を考慮し、是非とも新たな経済支援制度を

創設していただきたいと考えます。


